

Spaß und Abenteuer im Ferienlager



57 Jungen und Mädchen zwischen 9 und 13 Jahren verbrachten im Juli unter dem Motto „Fluch der Karibik“ zwei abenteuerliche Wochen im Ferienlager. Acht Betreuer und fünf Kochfrauen sowie die Lagerleiter Elisabeth Hamatschek und Hans Dirksmeier sorgten für den perfekten Ferienspaß im Waldhaus am Ferienpark Mirow/ Granzow.

Ob Bootstouren bei tollem Wetter auf dem nahegelegenen Badensee, Action auf dem Spielplatz oder beim Sport oder Abenteuer bei

Schatzsuchen, Schnitzeljagd und Olympischen Spielen im Wald - für jeden war das Richtige dabei. Auch das Abendprogramm war mit Spielen wie Jeopardy, Herzblatt, einem Casino-Abend und einer Party abwechslungsreich.

Ein Dankeschön geht an Freya Schultenkemper von der Sparkasse, die 200 Euro für die Fahrt gesponsort hat sowie an Ulli Badde von der Volksbank, die seit Jahren die Stromberger Ferienlager mit Sachspenden unterstützt.

